



Nº1 MARZO 2011

ACES España se constituye en el marco de Valencia 2011 y tendrá su sede en nuestra ciudad
pág.2



Valencia, Capital Europea del Deporte
pág.3



Los mejores arquitectos de infraestructuras deportivas del mundo se reunirán en Valencia en el Congreso Internacional del mes de marzo
pág.6



Valencia 2011 será protagonista también durante las Fallas en el monumento de la plaza del Ayuntamiento
pág.7



La mejor hípica del mundo, de nuevo en la Ciudad de las Artes y de las Ciencias el próximo mes de mayo
pág.8



Los aficionados a la fotografía deportiva, ante su oportunidad de mostrar sus obras de la mano de la Fundación Deportiva Municipal
pág.9



ACES España se constituye en el marco de Valencia 2011 y tendrá su sede en nuestra ciudad

El 2 de marzo Valencia fue el escenario de un acontecimiento histórico con la constitución de ACES España. La Asociación de Capitales Europeas del Deporte, de esta manera, constituyó su organismo para continuar con su expansión tras inaugurar sede en el Reino Unido y en Italia.

La sede nacional estará durante este año en Valencia, y al acto de constitución del estuvieron presentes los alcaldes de todas las ciudades y villas españolas que han sido designadas por ACES en alguna ocasión, en total más de una decena. También asistió el director general de Deportes de Estambul y toda la junta directiva de ACES.

Este acto es la antesala del que tendrá lugar el 31 de marzo en el Complejo Deportivo Cultural Petxina en el marco del I Congreso Internacional de Infraestructuras Deportivas, cuando se nombrará a Cardiff como Capital Europea del Deporte para 2014.



Valencia, Capital Europea del Deporte

¿Qué significa ser Capital Europea del Deporte?

La Asociación de Capitales Europeas del Deporte (ACES), según su modo de entender el deporte, trata de mantener la tradición olímpica y la difusión de los valores universales del olimpismo a nivel municipal, motivando en la sociedad los hábitos de disfrute del ejercicio, compromiso de logro, sentido de comunidad, práctica de juego limpio y mejora de la salud.

¿Quién concede esta distinción?

Este galardón es entregado por ACES, asociación creada en el año 1999 en la ciudad de Milán (Italia), como una organización sin ánimo de lucro. Sus actuaciones están basadas en el Manifiesto de las Capitales Europeas del Deporte y está incluida dentro del Libro Blanco del Deporte Europeo.

¿Qué criterios se siguen para decidir la capitalidad europea del deporte?

Es objetivo primordial de ACES promover los valores universales del olimpismo a nivel municipal. Al igual que los anillos olímpicos se entrelazan entre ellos, así lo hacen los cinco objetivos de las ciudades miembros de ACES:

- Disfrute del ejercicio
- Compromiso de logro
- Sentido de comunidad
- Práctica de juego limpio
- Mejora de la salud

La valoración considera los esfuerzos realizados en el campo de las actividades físico-deportivas y la cultura del deporte en los últimos tres años.

Estos incluyen entre otros:

1. Promoción sostenida del deporte.
2. Mejora de la salud a través del deporte en todos los segmentos sociales de población.
3. Integración de diferentes grupos de población a través del deporte.
4. Desarrollo de las infraestructuras para el deporte.
5. Realización de proyectos innovadores.
6. Organización de eventos y competiciones deportivas relevantes.

¿Qué supone el Galardón ACES?

En primer lugar, supone un reconocimiento al trabajo desarrollado por parte del Ayuntamiento de Valencia en materia de deportes. Con este galardón Valencia forma ahora parte de la Red de Capitales Europeas del Deporte, junto a las grandes capitales de Europa. Además, esta distinción es una garantía de que la ciudad de Valencia fortalece sus líneas de trabajo en materia deportiva siguiendo los patrones europeos.

Por otro lado, al conseguir Valencia este galardón, supone que nuestra ciudad será el lugar de referencia en lo que se refiere a investigación, innovación y promoción del deporte municipal a nivel europeo. Dicho trabajo será llevado a cabo de manera conjunta por la Red de Capitales Europeas del Deporte y el Ayuntamiento de Valencia a través de su Fundación Deportiva Municipal.



Valencia, además, y al ser elegida Capital Europea está trabajando para la creación del Consejo Europeo de Investigación Deportivo Cultural, bajo la supervisión de ACES, con sede permanente en Valencia y presidencia itinerante.

Ciudades Galardonadas

Las ciudades galardonadas hasta la fecha han sido:

2001 Madrid
2002 Estocolmo
2003 Alicante
2004 Glasgow
2005 Rotterdam
2006 Copenhague
2007 Stuttgart
2008 Varsovia
2009 Milán
2010 Dublín
2011 Valencia
2012 Estambul
2013 Amberes

Puntos fuertes de la candidatura de Valencia

Varios han sido los méritos por los que la ciudad ha recibido esta distinción internacional entre los cuales destacamos:

- **La planificación como guía**

Basada en estudios empíricos de investigaciones encargadas a instituciones independientes como la Universitat de València, el Centro de Investigaciones Sociológicas y el Consejo Superior de Deportes, proporcionamos a la ciudad de Valencia lo que sus ciudadanos demandan: educación en valores, hábitos deportivos saludables...

La consecución de los objetivos ha estado marcada por tres documentos técnicos que han regido el funcionamiento de la política deportiva de Valencia: Plan Rector. Qué actividades hacemos; Plan Director. Dónde las hacemos y Plan Gestor. Cómo debemos hacerlas. Desde 2010 estos objetivos están planteados dentro del Plan Estratégico del Deporte de Valencia.

- **Haz deporte con nosotros**

El modelo de fomento del deporte para todos mediante programas deportivos participativos. Nuestra oferta cubre todas las franjas de edad y condiciones. Niños, jóvenes, adultos, personas mayores, personas con discapacidad... Todos hacen deporte con nosotros.

Valencia es la ciudad del mundo que más carreras a pie organiza. Este dato, por sí mismo, indica la importancia que para el Ayuntamiento de Valencia tiene el deporte popular.

Instalaciones para todos:

112 instalaciones deportivas en la ciudad.

1.596.857 m2 de suelo deportivo destinado al deporte.

Para el período 2009-2011, inversión aprobada de 42.000.000 € para la construcción y remodelación de instalaciones públicas deportivas.

La falta de instalaciones deportivas públicas no es un motivo por el que los valencianos no hacen deporte.

El gran evento deportivo, fomento del deporte para todos

Esfuerzo por traer a la ciudad grandes campeonatos, trofeos y eventos deportivos para accesibilizar el deporte espectáculo a la población y crear un "ambiente deportivo".

Como ejemplo, la America's Cup ha supuesto la creación de la Escuela de Vela; el XII Campeonato del Mundo de Atletismo Valencia'2008 generó la "Guía Didáctica para la enseñanza del Atletismo"...

Valencia promueve trabajar por y para Europa

Valencia propone la creación de un Consejo Europeo de Investigación Deportivo Cultural, bajo la supervisión de ACES. Con sede permanente en Valencia, asumirá la secretaría del mismo. Su presidencia será itinerante, recayendo en la ciudad que ese año sea elegida como Capital Europea del Deporte.

Centro Europeo de Investigación del Deporte Municipal

Foro de investigación en las diferentes ciencias aplicadas al deporte municipal bajo la supervisión de ACES con sede en Valencia y presidencia itinerante. Propuesta en la que está trabajando el Ayuntamiento de Valencia a través de su Fundación Deportiva Municipal y representa el mayor legado que quedará en la ciudad una vez acabado el año de la capitalidad europea.

Los mejores arquitectos de infraestructuras deportivas del mundo se reunirán en Valencia en el Congreso Internacional del mes de marzo

La Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, presidió la gala de entrega de los premios del Circuito Ruralcaja de Carreras Populares 2010, y de presentación de la edición del año 2011.

El Palacio de Congresos acogió una sesión festiva que reunió al mundo del atletismo valenciano, en una cita que, en esta ocasión, adquiere un especial significado, dado que se trata del año en el que nuestra ciudad ostenta la “Capitalidad europea del deporte”. Acompañada por el Concejal de Deportes, Cristóbal Grau, la Alcaldesa presidió esta gala en la que también tomaron parte el presidente del Grupo CRM Ruralcaja, Eduardo Ferrer Perales.



Para el Circuito Ruralcaja de Carreras Populares 2011, que alcanza ya su VII edición, se han organizado un total de 10 carreras, en las que la máxima participación prevista se ha fijado en 6.000 corredores (el pasado año, las plazas se agotaron en apenas tres días).

Durante el desarrollo del acto, se presentó también el calendario del resto de pruebas de atletismo popular con escenario en Valencia 2011, entre ellas el Medio Maratón, el Maratón, la 10K, la Carrera de la Mujer, o la Volta a Peu, entre otras, hasta un total de nueve.

La importancia de las carreras populares en el calendario deportivo de la ciudad de Valencia es indudable. La nuestra es la ciudad con más convocatorias de estas características, lo que sin duda ha contribuido de manera notable a su designación como “Capital europea del deporte 2011”.

Para más información sobre el deporte municipal puedes consultar el siguiente enlace:

<http://www.deportevalencia.com/agenda.php>

Valencia 2011 será protagonista también durante las Fallas en el monumento de la plaza del Ayuntamiento

La falla de la plaza del Ayuntamiento de 2011, como no podía ser de otra manera, está dedicada al mundo del deporte con motivo de la designación de Valencia como Capital Europea del Deporte para este año. El artista fallero Pere Baenas presenta “València 2011, esport tot l’any”, que gira en torno a Valencia como lugar donde conviven deportes tradicionales como el tiro y arrastre y la pelota valenciana, con grandes eventos como la America’s Cup, el campeonato mundial de motociclismo y la Fórmula 1.

El remate de la falla es un atleta valenciano entrando en la línea de meta con los brazos levantados en “uve”, de victoria y de Valencia, orgulloso de su triunfo. El triunfo de su ciudad y su gente, que ha sabido adaptarse a los tiempos modernos siendo referente mundial del deporte.

Un gran coche de Fórmula 1 recorre el moderno circuito urbano ocupando el centro de la falla y compartiendo protagonismo con dos de los deportes autóctonos, el tiro y arrastre y la pelota valenciana. La tradición y la modernidad se conjugan y conviven perfectamente en Valencia.

También las disciplinas sobre ruedas, el motociclismo y el ciclismo, deportes de masas como el baloncesto, el fútbol, el balonmano, etc. El atletismo también tiene su presencia caricaturizada en esta falla, así como la bella expresión artística de la gimnasia rítmica.

Aprovechando todos los espacios naturales nos encontramos deporte en el mar (vela entre otros) y actividades en el viejo cauce del Rio Túria, habilitado para la práctica de deportes al alcance de todos los ciudadanos de Valencia. Un amplio espacio abierto donde se conjugan aire libre, deporte y naturaleza.

Ocho escenas formarán este monumento que contará con 40 figuras: “Esports al aire lliure”, “Esports en família”, “Esports sobre rodes”, “Caricatura del Atletisme”, “Esports a la mar”, “Trofeu Taronja” (donde se enfrentarán el Levante U.D y el Valencia C.F.) y “El món de la gimnasia”.

Para Pere Baenas esta será su cuarta falla municipal tras haber plantado en esta demarcación en los años 2002, 2004 y 2007.

Las Fallas son una fiesta con una arraigada tradición en la ciudad de Valencia. Actualmente, esta festividad se ha convertido en un atractivo turístico muy importante. Sus orígenes son realmente sencillos, una simple quema de desechos de los talleres de carpintería. Pero la inventiva del pueblo valenciano le ha ido aglutinando todos los rasgos propios de su cultura e historia.

Se podría decir que son los carnavales de la ciudad de Valencia, en donde toda la picaresca y crítica se vuelca en los monumentos falleros de cartón piedra de tal manera que, al quemarlos, se piensa que se eliminan los problemas y males. También en esta fiesta se unen varios aspectos que definen una cultura: el fuego, la música, la pólvora y la calle. (Fuente Wikipedia)



La mejor hípica del mundo, de nuevo en la Ciudad de las Artes y de las Ciencias el próximo mes de mayo

Valencia será la sede española de la Global Champions Tour por tercer año consecutivo. La ciudad ya trabaja en la próxima edición con la ilusión de albergar la mejor competición de este circuito hípico, el de mayor dotación del mundo, que se compone de varios concursos de saltos de máxima categoría internacional y cuya disputa está reservada únicamente a nueve ciudades emblemáticas del planeta. En el torneo participan los mejores jinetes del mundo y diversas personalidades como Cayetano Martínez de Irujo, Charlotte Casiraghi o Athina de Miranda Onassis y que es seguido por 500 periodistas del todo el mundo y retransmitido a más de 60 países.



Más de 56.000 personas arroparon la celebración de la Global Champions Tour el año pasado en la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia. La ciudad de Valencia vivió en 2010 su consolidación dentro del calendario hípico internacional, tras congregarse a un total de 90 jinetes y amazonas, entre ellos los 30 mejores del mundo. Considerado como la Fórmula 1 de la Hípica, la Global Champions Tour escogió la capital del Tùria para celebrar el Gran Premio de España-Trofeo Banc Sabadell, primera prueba puntuable del circuito en 2010.

Finalmente, el torneo coronó campeón al jinete francés Timothee Ancaume montando a 'Lamm de Fetan'. El alemán Marcus Ehning y el belga Jos Lansink completaron el podio con una segunda y tercera posición, respectivamente.

Más de 16.000 espectadores disfrutaron durante tres días de esta primera prueba del calendario oficial, que fue retransmitida a 60 países de todo el mundo y contó con más de 300 periodistas acreditados.

Otros 40.000 visitantes se acercaron hasta el Jardín del Caballo, situado en el antiguo cauce del río Turia, donde pudieron vivir de cerca el mundo del caballo a través de diferentes actividades lúdicas y formativas.

Los aficionados a la fotografía deportiva, ante su oportunidad de mostrar sus obras de la mano de la Fundación Deportiva Municipal

Con motivo de la Capitalidad Europea del Deporte de 2011, la Fundación Deportiva Municipal junto con la agencia de noticias EFE quiere premiar las fotografías de los ciudadanos que mejor refleje el espíritu del deporte popular valenciano convocando un concurso popular de fotografía. Las fotografías de los aficionados han de destacar el espíritu de solidaridad, cooperación y valoración del esfuerzo que conlleva la práctica del deporte en sus diferentes versiones, tanto popular como profesional, y su reflejo en la ciudad de Valencia.



Pueden participar aquellos fotógrafos aficionados de cualquier nacionalidad que tengan su residencia en la Comunitat Valenciana. La fecha límite para la presentación de las imágenes finaliza el próximo 23 de marzo del presente año.

Las fotografías seleccionadas se expondrán en la 5ª planta de El Corte Inglés de "Pintor Sorolla" coincidiendo al mismo tiempo con la exposición fotográfica "40 años de deporte en Valencia". De las fotografías escogidas, el público asistente a la exposición podrá votar a una de ellas dentro de la categoría Premio del Público. Además, un jurado cualificado elegirá las tres que mejor representan el espíritu del concurso y se repartirán mil euros en premios.

